

Provincia de Colchagua

# Completo plan multisectorial y de seguridad para proceso electoral

Con la toma de control de los 40 locales de votación en la provincia de Colchagua que realizó el Ejército durante la mañana del jueves, se dio inicio al plan multisectorial y de seguridad que se implementará en las elecciones regionales y municipales de este fin de semana.

Este procedimiento contempla la coordinación entre diversas entidades públicas, que permitirán que las 202.127 personas, que contempla el padrón electoral en la provincia, puedan realizar su deber cívico sin inconvenientes, eligiendo cualquiera de los dos días para ejercer su voto.

Al respecto, la Delegada Presidencial de Colchagua, Marta Pizarro Inzunza, detalló que "como representante del Presidente en la provincia de Colchagua, hemos estado trabajando arduamente, junto a todos los servicios que trabajan en este proceso de elecciones de Gobernadores, Consejeros Regionales, Alcaldes y Concejales. Hemos tenido reuniones previas con el Ejército, el Regimiento 19 de Colchagua para poder conocer el despliegue y todas las acciones atingentes a lo que corresponde a este proceso electoral que se realizará este sábado y domingo".

"Hemos estado coordi-

nando todas las acciones que correspondan para que este proceso electoral se lleve a cabo con mucha seguridad, que es lo que nos ha encomendado el Presidente de la República, y que también todo esté preparado y dispuesto para que los votantes puedan ejercer un proceso democrático que se ajuste a toda la normativa vigente", resaltó.

Con respecto al resguardo de los votos, que serán contabilizados desde las 18 horas del domingo, el segundo comandante del Regimiento 19 de Colchagua Teniente Coronel Pablo Recabarren, detalló que "el día sábado terminan las votaciones a las 18:00 horas, en ese momento el jefe de local nos entrega la responsabilidad de los votos y nosotros los custodiamos hasta el domingo a las 8 de la mañana, cuando comienzan nuevamente las votaciones".

En tanto, el Seremi de Trabajo, Jaime Chamorro apuntó que "los trabajadores cuentan hasta de tres horas para ir a sufragar. Es un derecho que pueden ejercer tanto el sábado como el domingo. Además, es importante consignar que el domingo es feriado irrenunciable, por lo que no abren los centros comerciales ni strip center, por lo tanto es un derecho que debe conceder el empleador para aquellos que laburen este fin de



semana".

En esta ocasión el voto es obligatorio para los mayores de edad, por tanto, no hacerlo, significará multas que ejercerá el juzgado de policía local de cada municipio. Para excusarse de hacerlo, por encontrarse a más de 200 kilómetros de su lugar de votación, el comandante de los servicios de la prefectura de Carabineros de Colchagua, Teniente Coronel Fernando Acevedo, detalló que "de manera telemática se podrá hacer la parte inicial de la constancia, pero es fundamental que la gente se acerque a la unidad más cercana de Carabineros en donde se encuentre, tiene que ser presencial. Para excusarse por otros motivos como enfermedad, deben guardar la documentación

que corrobore su situación, para presentarlo al tribunal cuando se les requiera".

Además, como ha sido en anteriores elecciones, el Ministerio de Transporte y Telecomunicaciones a través de su programa de Apoyo Regional de Transporte y Apoyo a la región, han contratado 46 servicios especiales, que tendrán una frecuencia de 1 a 3 recorridos diarios, para reforzar el transporte público. El detalle de los horarios y rutas serán publicados en redes sociales del seremi de transportes y por los municipios.

El despliegue de los servicios públicos para esta elección en la provincia de Colchagua contempla al Servicio Electoral, Delegación Presidencial, Ejército, Carabineros, Seremi de Educación y

Servicio Local de Educación Pública (SLEP), Salud y Transportes. Para tener una coordinación más inmediata y resolver posibles problemas que surjan de este evento masivo, se congregará durante el fin de semana el Comité de Gestión de Riesgo de Desastres (COGRID), donde junto a SENAPRED se estará en constante monitoreo de la situación en las diez comunas de la provincia y sus 40 locales de votación.

En la presentación de los servicios y plan multisectorial y de seguridad que se encuentran desplegados en toda la provincia de Colchagua, en el marco del proceso electoral de este sábado y domingo, estuvo presente además, el presidente de la Junta Electoral, Sergio González Pino.